
Modaes

Perfiles



Louis de Saint Michel

Director general de Andrés Sardá

Louis de Saint Michel es director general de Andrés Sardá desde marzo de 2018. Durante los cuatro años anteriores a la toma del cargo, el ejecutivo estuvo al frente de la dirección global de todas las marcas de Van de Velde, el grupo belga propietario de Andrés Sardá. Antes de fichar por la compañía de moda íntima, De Saint Michel lideró el departamento de innovación de Estée Lauder para Europa, Oriente Medio y África. Previamente, el directivo ocupó cargos de responsabilidad en L'Oréal y pilotó la división de cosmética de Christian Dior.